

ILLE-ET-VILAINE

SPATIAL

## Syrlinks participe à la création du premier réseau Internet mondial par satellite

07 mars 2019



La société cessonnaise Syrlinks fait partie de l'aventure de la méga-constellation OneWeb. Composée de plus de 600 microsattellites de télécommunications, sa création va permettre de couvrir l'ensemble de la Terre en internet d'ici à 2022. Pour cela, Syrlinks (100 salariés, 11 M€ de CA) a mis au point un émetteur-récepteur destiné à contrôler chaque satellite et le faire communiquer avec la Terre. L'entreprise va être amenée à en produire plus de 3 000. Elle a donc créé une unité de production dédiée et prévoit le recrutement d'une vingtaine de collaborateurs en 2019.

**Syrlinks** secteur Spatial[Voir la fiche](#)Dirigeant  
Guy RichardEffectifs  
**100**Chiffre d'affaires 2018  
**11 millions €**